
Al Sindaco
Di Cernusco Lombardone Cernusco Lombardone li 18/04/2017

 

Con la presente chiediamo che nel prossimo Consiglio Comunale venga data risposta alla seguente

INTERROGAZIONE

Premesso che:

- Il consigliere Biella durante il Consiglio Comunale del 27 marzo 2017 ha segnalato l’avvenuta 
distruzione dell’ultima area boschiva presente sul territorio dell’oltre statale con taglio sconsiderato.

- Suddetta area è classificata secondo il vigente PGT come ambito di rilevanza ecologica, 
paesaggistica e ambientale.

SI CHIEDE AL SINDACO 

1- Qual è stato il provvedimento sanzionatorio adottato?

2- Se alla proprietà verrà richiesto il ripristino della suddetta area così come indicato dal PGT 
vigente.

3- Come mai nessun organo comunale proposto ha rilevato e segnalato quanto accaduto?

Distinti Saluti. 

Per il Gruppo Consigliare IFNC Per il Gruppo Consigliare CLBC

Il Capogruppo Il Capogruppo

Gennaro Toto Salvatore Krassowski


